



2021 4/3

No.1

中学校生活スタート!ご入学おめでとうございます!

本日、晴れてこの十三中学校の76期生となられたみなさん。ご入学おめでとうございます!十三中学校では、みなさんのご入学を、今か今かと待っていました。今日からみなさんと一緒に十三中学校での生活をスタートさせられること、心からうれしく思います!



みなさんは今日から中学生となったわけですが、昨日までと何が変わったのでしょうか。もちろん、1日で体が大きく成長したわけではありませんね。

でも、「環境」は大きく変化したはずです。新しい制服に身を包み、新しい通学路を歩いて、新しい仲間や先生のいる教室に座っています。環境の変化は、みなさんの「気持ち」を大きく変えていきます。今、みなさんの心の中には、希望・不安・緊張……いろんな気持ちがあることでしょう。どうか、大きな第一歩をふみだした、今の気持ちを覚えておいてください。不安や緊張は、なくしていくように先生たちが精いっぱいサポートします。「今日から中学生。がんばるぞ!」という、前向きな気持ちを忘れずに、これから一緒に充実した中学校生活を作り上げていきましょう!

学年通信のタイトルは「パズル 76」です。パズルはいろいろな形があり、一つでも欠けたら完成しません。76期生全員の個性で、みんなが楽しく過ごせる学年にしていこう!よろしくお願いします!

始業式の連絡: 4月8日(木)

登校 : 8:25までに教室へ
担任の先生がくるのを着席して待っていてください。

持ち物: カバン 筆記用具 提出書類一式(封筒にいれて)
そうきん2枚

就学通知書・口座振替書(本日未提出の場合のみ)

予定 : 9:00ごろ~ 始業式・着任式・対面式など
10:10~ 学活
10:30ごろ 下校予定



○給食は4月9日から始まります。「三角巾・エプロン・ランチョンマット」をお休みの間に準備しておいてください。

保護者の皆様方へ

この度はお子様のご入学、誠におめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、感慨もひとしおのことと存じます。これから教職員一同、お子様の安心で充実した中学校生活のために、全力を尽くします。保護者の方々にも安心していただけるよう、各種通信、ホームページや電話連絡、家庭訪問など、学校でのお子様の様子がなるべくたくさんお伝えできるようにしていきたいと考えています。今は不安なこともおありかもしれません、ささいなことでも何なりとご相談ください。また、より詳しく学校での様子をお伝えするため、通信にお子様の個人名や写真を載せることができます。配慮が必要な場合はお知らせください。どうぞよろしくお願ひいたします。